
 
CITÉ DE DORVAL 
CITY OF DORVAL 
 

PROMULGATION 
 

 
AVIS PUBLIC est donné à tous les intéressés que les règlements suivants ont été adoptés par le conseil 
municipal le 21 février 2022 : 
 
RCM-80.1-2022 : Règlement modifiant le règlement RCM-80-2020 sur l'administration des réseaux 
d'eau potable et d'égouts aux fins de mieux définir la protection des lots de drainage, d'exclure les 
servitudes de l'application de certaines restrictions et d'étendre le pouvoir d'autoriser des dérogations 
conféré au directeur des travaux publics à l'ensemble du règlement. 
 
RCM-86-2022: Règlement sur la tarification des services municipaux – Exercice financier 2022. 
 
RCM-88-2022: Règlement établissant le code d’éthique et de déontologue des élus municipaux de la 
Cité de Dorval. 
 
Toute personne intéressée peut prendre connaissance des règlements à l’adresse suivante : 
www.ville.dorval.qc.ca.  
 
Donné à Dorval, Québec, ce 2 mars 2022. 
 
 
 
Me Chantale Bilodeau 
Greffière  
 

PROMULGATION 
 
 
PUBLIC NOTICE is hereby given to all interested persons that the following by-laws have been adopted 
by the City Council on February 21, 2022: 
 
RCM-80.1-2022: By-law amending By-law RCM-80-2020 concerning the administration of drinking water 
and sewer networks in order to better define the protection of drainage lots, to exclude servitudes from 
the application of certain restrictions and to extend to the whole by-law the power to authorize 
derogations, conferred to the Director of Public Works. 
 
RCM-86-2022: By-law respecting fees for municipal services for the 2022 financial year. 
 
RCM-88-2022: By-law establishing a code of ethics and good conduct of elected municipal officers. 
 
Any interested person may take cognizance of said by-laws on our website: www.city.dorval.qc.ca. 
 
Given at Dorval, Québec, this March 2, 2022. 
 
 
 
Me Chantale Bilodeau 
City Clerk 
 


